

子ども自由研究室



入浴剤でロケット飛んだよ 竹で水鉄砲を作ったよ

美崎自治会と、地域住民や立命館大学生によるボランティア団体「haconiwa」が、毎年恒例の夏休みの「子ども自由研究室」を開催しました。1日は発泡入浴剤とペットボトルを使ったロケット飛ばしと流しそめん、2日は水鉄砲に草木染め、参加した子どもたち約65人は盛りだくさんのイベントに歓声を上げて、夏休みを満喫していました。

8月1日、2日 | 美崎自治会館

小・中学校から始めよう“じ・り・つ”講座



支援の必要な子どもに生活の力を 第1回の講演テーマは「お金」

子どもたちが将来自立するために必要な生活力を伝えようと開催し、家族や福祉関係者など140人が参加しました。講師の鹿野 佐代子さん(ファイナンシャルプランナー)は、障害があっても「できる」ことを前提にして、子どもの頃から金銭感覚を身につける必要性や方法を講演。参加者は熱心に聴き入っていました。

8月1日 | 市民ホール

第149回 東日本大震災メモリアルコンサート



ライズヴィル都賀山の開館を記念して 約100人が美しい旋律と歌声に酔いしれる

平成23年から継続してきた東日本大震災メモリアルコンサートが、完成したばかりのライズヴィル都賀山の開館記念を兼ねて開催されました。会場は立ち見まで埋まり、観客は声楽の美しい音楽を堪能しながら被災地に思いを寄せていました。主催者は「今日の満席に驚きました。皆が待っていてくれたのだと実感しました」と話していました。

8月11日 | ライズヴィル都賀山

夏休み考古学教室



下長遺跡から出土した鏡を模した 古代の鏡づくりを体験

市内の親子と「未来へつなぐ、文化財×大学生」(令和6年度 守山びと育成プロジェクト)に参加している大学生が、古代の鏡づくりを体験しました。溶かした金属を型に入れて固め、丁寧に磨き、最後に銅メッキを施して、約4cmの鏡を作成しました。参加者は美しく磨かれた鏡に自分の姿を映して、古代に思いを寄せていました。

8月3日 | 埋蔵文化財センター

守山市の人口

令和6年7月31日現在
(前月比)

人口	85,808	(+ 71)
男	42,212	(+ 36)
女	43,596	(+ 35)
世帯数	35,273	(+ 89)

「この夏は暑かったね」と毎年同じことを言っているような気がするが、やはり、今夏の気温は、観測史上最高の記録を更新されるようだ▼この夏の思い出の一つに娘と参加したラジオ体操がある。実は、このラジオ体操に向けて、集合場所まで自転車で行けるよう事前に特訓した。そのかいもあり、娘は自転車に乗れようになったことがとても楽しいらしい▼ラジオ体操に参加してみると、軽やかなメロディーと弾んだナレーションの音が懐かしいだけでなく、ラジオ体操第2まで覚えていた自分に何よりビックリであった▼私の地域では、ほぼ毎日ラジオ体操がある。地域の人も参加して、「○○ちゃん、おはようさん」と声をかけてくれる交流は、夏休みの体操だけでなく大いにしていきたい。



今日から9月。今年も本日に暑い日が続く。この夏は暑